



Queridos amigos y colegas:

El siglo XXI, se nos presenta con nuevos desafíos, encrucijadas y evolución de los paradigmas. En este mundo Globalizado, Chile no está inmune a los cambios, está presente y como siempre con una gran capacidad de responder y gran entereza.

Asumimos el compromiso de liderar nuestra Asociación ACHITOC, con mucha humildad, esperanza y voluntad de continuar la ruta emprendida por quienes nos antecedieron, ampliando las fronteras del conocimiento y consolidando lo adquirido hasta ahora. La búsqueda de la Verdad científica, incluida la experiencia y la medicina basada en la evidencia nos seguirá guiando incansablemente, en este proyecto.

Somos una asociación multidisciplinaria en expansión, nuestra mayor fortaleza es el grupo humano de profesionales cohesionados, entusiastas e innovadores, que buscan lo mejor para nuestros pacientes y mejorar los estándares clínicos y extender los límites de la medicina regenerativa.

Queremos promover el crecimiento sostenido de la Ingeniería Tisular y las Ondas de Choque, esto en múltiples aplicaciones, buscamos aportar sabiduría y nuevas herramientas terapéuticas para nuestros pacientes que sin ninguna duda les permitirá una mejor y más larga calidad de vida.

Esta Asociación, que comenzó con un sueño, se plasma finalmente en un gran proyecto que trasciende profesiones y especialidades.



En estos tiempos turbulentos, necesitamos a cada uno de ustedes, para que nos ayuden a mantener activa la llama de nuestra Asociación, por lo que los invitamos encarecidamente a participar activamente en los diferentes campos terapéuticos desde lo experimental a lo clínico, desde su propia experiencia y conocimientos.

“Nadie está a salvo de las derrotas. Pero es mejor perder algunos combates en la lucha por nuestros sueños, que ser derrotado sin saber siquiera por qué se está luchando”.

Paulo Coelho.

**Dr. Mauricio SALAS SIRONVALLE
Presidente ACHITOC**